

INTÉGRATION

Un Institut suisse d'études albanaises à Lausanne

L'Institut suisse d'études albanaises (ISEAL) prévoit de démarrer ses activités en novembre. Basé à Lausanne, il compte favoriser l'intégration des Albanais en Suisse et devenir un partenaire reconnu. Avec 270 000 Albanais résidant en Suisse, cette communauté est la deuxième du pays après les Italiens. Diverses par ses langues ou ses religions, rattachée à différents pays, elle doit être mieux connue et représentée dans sa globalité, explique l'ISEAL.

«C'est quelque chose qui manquait», a confié hier son directeur Driton Kajtazi. L'idée remonte à 1999. A l'époque, il s'occupait des étudiants et des rencontres avec les jeunes Suisses. «Réunir tous les Albanais relève de la mission impossible, mais nos projets concrets s'adressent à tous.» L'institut s'oriente davantage vers des activités académiques, «de la recherche appliquée» que vers les débats politiques. «Mais nous ne serons pas apolitiques», affirme Driton Kajtazi. Il y a beaucoup à faire et du travail pour tout le monde, estime le directeur, qui ne voit pas de concurrence par exemple avec l'Université populaire albanaise (UPA) de Genève. ATS